

～ オンライン授業を受けている中学生たちに聞いてみました～

小寺

3月から一斉休校が始まり、4月には google クラスルームを使ったホームルーム活動を続け、5月からは本格的なオンライン授業の配信となりました。

以下は、休校期間中のオンライン授業を受けて、生徒たちはどのように受けているのかを在校生の杉田さんと山崎さんに google meet でインタビューしてみた様子です。(2020/5/27)

小寺「オンライン上での動画配信を中心とした授業を1か月近く行ってきましたが、オンライン授業を受けてみてどんなことを感じますか？」



山崎「何より良いのが、何度も見返せることです。分からないところがあっても、繰り返し見られるので助かっています。」

杉田「私も同感です。動画配信は、内容をまとめたいと思った時などに役立っています。また、課題の解説動画がとても丁寧で、何度か見返しながら復習できています。」



小寺「何か印象に残っている授業はありましたか？」

杉田「理科1の授業です。先生が説明しながら実験の様子を配信してくれたので、内容がよく伝わってきました。演習問題の解説もとても分かりやすく勉強がしやすいです。」



小寺「先生たちとは、何かやりとりをしていますか？」

山崎「歴史や理科の授業を中心に、各教科の google classroom の限定公開のコメントを使って質問をたくさんしています。」

杉田「色々な教科の先生が、一方的に配信するだけでなく積極的に授業アンケートを行ったり、質問ができたりして、オンライン上でもやり取りができています。課題を出された場合も、提出したものに對して先生からのコメントが返ってくるので、それをもとにまた学習をすることもできています。」

小寺「この期間の学習では、動画の分からないところを繰り返し見たり、困ったことがあれば自分から質問したりすることが有効なようですね。ありがとうございました。」

2人「ありがとうございました。」